

Presidenta Bachelet: “Vamos a proteger el bienestar de las personas”

14 JUL 2015



Tras reunirse con un grupo de madres beneficiarias de aportes previsionales estatales, la Mandataria enfatizó que “queremos llegar a más personas y más familias, y así seguir avanzando en la protección social”. Además, anunció que el próximo lunes se enviará al Congreso el Proyecto de Ley que elimina el cobro del 5% de cotización para salud a los pensionados mayores de 65 años.

Hasta la comuna de Conchalí, llegó esta mañana la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra del Trabajo y Previsión Social, Ximena Rincón, la subsecretaria de Previsión Social, Julia Urquieta, el Director Nacional del Instituto de Previsión Social (IPS), Patricio Coronado, y el alcalde Carlos Sottolichio, para visitar a un grupo de madres beneficiarias de la Pensión Básica Solidaria y el bono por hijo nacido vivo, y realizar un balance de las ayudas entregadas por el IPS durante el primer semestre.

La máxima autoridad del país comentó que el objetivo del encuentro es “conversar sobre sus vidas, sus expectativas, sobre las oportunidades y las dificultades. Hemos querido escuchar en base a una certeza que yo tengo, y es que el único propósito de este Gobierno es que a las personas les vaya bien, que sus necesidades y demandas sean acogidas y puedan tener el bienestar que se merecen”.

En este sentido, señaló que en tiempos “donde la economía no tiene la fuerza que nos gustaría,

cuando baja un poco el crecimiento, las desigualdades se notan mucho más, y muchas veces perjudican a las personas más vulnerables. Y frente a esto, vamos a preocuparnos por proteger el bienestar de las personas”.

La Presidenta reiteró su compromiso con construir un país más equitativo para todos los chilenos y destacó los principales beneficios sociales logrados, tanto en esta administración como en su primer mandato. En este sentido, recordó la Reforma Previsional que comenzó a implementarse el año 2008, que instauró el Aporte Previsional Solidario (APS), la Pensión Básica Solidaria (PBS) y la entrega de un bono por cada hijo nacido vivo o adoptado, el cual, a seis años de su implementación, ha beneficiado a más de 380 mil madres.

También, anunció que el próximo lunes se enviará al Congreso el Proyecto de Ley para que todos los pensionados y pensionadas mayores de 65 años, que actualmente están pagando un 5% de cotización de Salud, queden eximidos de ese cobro.

Asimismo, realizó un balance de los principales beneficios previsionales entregados por el IPS durante el primer semestre y recalcó que en lo que va de este año, más de 1 millón 300 mil personas han recibido un beneficio del Sistema de Pensiones Solidarias, ya sea a través de la Pensión Básica Solidaria –para quienes no han accedido a pensión y pertenecen al 60% más pobre de la población-, o un Aporte Previsional Solidario –que permite complementar las pensiones más bajas-.

Del mismo modo, la Mandataria indicó que se pagaron más de 1 millón de bonos de invierno en las pensiones del mes de mayo, por un monto de 55 mil pesos, a todos los adultos mayores que cumplían con los requisitos para recibirlo.

Además, resaltó la implementación de nuevos beneficios sociales, como el aporte familiar de marzo –de carácter permanente-, destinado a las familias de menores ingresos en un mes que es de altos gastos, el cual ha ayudado a más de 1 millón 500 mil las familias y que considera poco más de 41 mil pesos por cada carga familiar o por cada familia, según el grupo de beneficiarios.

Respecto a esta bonificación, agregó que se está trabajando para perfeccionarla, pues, a través de los reclamos quedó en evidencia que, cerca de 120 mil personas no recibieron su aporte porque no cumplían con el requisito de tener sus cargas familiares regularizadas, inscritas y pagadas, a diciembre del año anterior. Para corregir esta situación, en los meses de octubre y noviembre se impulsará una campaña de comunicación para que a diciembre de este año, todas esas familias tengan sus cargas debidamente inscritas y reciban sin problemas el bono en marzo de 2016.

La Jefa de Estado puso énfasis en que “estamos, efectivamente, reforzando el trabajo del Gobierno con todos los ministros y ministras, el viernes; ayer nombrando nuevos intendentes; y hoy conversando con los beneficiarios de programas sociales, para saber desde ellos mismos cómo podemos mejorar”.

Finalmente, la Presidenta de la República remarcó que “con este reimpulso, que se ha llamado por algunos el ‘segundo tiempo del Gobierno’, queremos llegar a más personas y más familias, y así seguir avanzando en la protección social. Porque yo creo que un buen Gobierno es capaz de entrar a la casa de las personas y conocer en terreno, de boca de las mismas personas, cómo estamos haciendo las cosas y qué tenemos que mejorar”.

ETIQUETAS :

#Previsión